

WIR DANKEN HERZLICH

Allen Verwandten, Bekannten, Nachbarn und Freunden für die mitfühlende Anteilnahme die wir beim Abschied unserer lieben Verstorbenen

Katharina Jobin-Hess

5. August 1943 – 2. März 2016

erfahren durften.

Ein herzliches Dankeschön allen, die Ihr im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Ein besonderer Dank geht an:

- Frau Pfarrerin Marianne Hundius für die einfühlsamen Abschiedsworte und für die Gestaltung der Trauerfeier.
- Herrn Dr. med. Peter Steck, ihrem langjährigen Hausarzt;
- der Spitex Grauholz für die liebevolle Betreuung;
- den Ärzten und Pflegepersonal des Inselspitals Bern für die medizinische Hilfe und liebevolle Betreuung;
- dem Exit Team, für die Begleitung auf dem letzten Weg;
- all jenen, die der Verstorbenen das letzte Geleit gaben.

Zauggenried und Haute-Nendaz, im März 2016

Die Trauerfamilie